
Siracusa.  Semafori
intelligenti,  Sorbello  e
Vinci:  "Due  anni
dall'attivazione,  quali
vantaggi?"
Un’interrogazione indirizzata all’amministrazione comunale per
chiedere  quali  siano  i  vantaggi  ottenuti,  in  termini  di
viabilità,  dopo  l’attivazione  dei  cosiddetti  semafori
“intelligenti”. L’hanno presentata i consiglieri Cetty Vinci e
Salvo Sorbello. Nel dettaglio, gli esponenti di opposizione
chiedono di sapere se a beneficiarne sia stata la salubrità
dell’aria o se in termini di fluidità del traffico veicolare
siano stati registrati sensibili miglioramenti. Nel momento in
cui gli impianti furono attivati, ricordano Sorbello e Vinci,
“l’amministrazione   annunciò  come  le  nuove,  costose
“tecnologie, hanno il pregio di riuscire a regolare e rendere
più fluido il traffico e di gestire il passaggio dei mezzi
secondo le reali esigenze, tentando, quindi, di azzerare i
tempi  morti”.  I  consiglieri  chiedono  inoltre  di  conoscere
l’importo delle spese sostenute dalle casse comunali per la
rimozione dei precedenti semafori, l’installazione dei nuovi e
l’eventuale  monitoraggio  di  questi.  Appello,  infine  perchè
venga ripristinata l’ultima rotatoria all’incrocio tra viale
Teracati  e  viale  Santa  Panagia  “smantellata  in  maniera
improvvida”.
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